
教育長（喜田紘雄君） 

公立幼稚園の統廃合に関するアンケート調査の結果についての見解ですけれ 

ども、平成 21 年９月に市内幼稚園児の全保護者及び１・２歳児の保護者 1,205 
人を対象として幼稚園教育に関するアンケートを実施し、67.8％、817 名の方か 

ら回答をいただきました。 

そのアンケートの中で、公立幼稚園の統廃合についての質問の回答は、「現状 

のまま」27％、「統廃合を進める」16％、「どちらともいえない」56％、無回答 

１％という結果でありました。 

この結果を踏まえて、公立幼稚園のあり方検討委員会で検討がなされ、園児 

数の減少に伴う集団生活を通した教育への支障や運営経費のこと、さらに老朽 

化する施設設備のことなどを総合的に勘案すると、再編整備が必要との提言が 

なされました。 

その提言を受け、教育委員会としましても幼・小・中学校教育の連携の充実 

に努めているところでもあり、よりよい公立幼稚園教育のためには統廃合が必 

要であるというふうに考えております。


